

La punaise de lit, un fléau bien tenace sur l'île



La punaise s'attache aux randonneurs qu'elle suit dans tous ses déplacements.

/ILLUSTRATION LA PROVENCE

"Je vois tous les jours défiler des clients à la recherche d'une solution pour venir à bout des punaises de lit", déclare un pharmacien d'une grande officine ajaccienne. Depuis une dizaine d'années, elle infeste les refuges du GR20 et prolifère sans relâche du nord au sud de l'île. La Cimex Lectularius, insecte sans ailes d'apparence plate et ovale "nocturne et hémato-phage, mesurant entre 4 et 7 mm et pouvant vivre jusqu'à 2 ans. Au cours de sa vie, une femelle pond entre 200 et 500 œufs", selon la description donnée par l'Agence régionale de santé. "Elle

peut vivre un an sans nourriture", précise Arnaud Munn, le gérant d'une société ajaccienne spécialisé dans la désinsectisation. Elle ne transmet pas de maladies à l'homme mais l'étendue de ses nuisances est très large: "Piqûres, allergies, troubles du sommeil, anxiété, paranoïa..." Pour éviter l'option radicale du déménagement, un traitement de fond et méthodique est à privilégier. Il consiste à condamner la pièce envahie, à congeler ou à laver à plus de 60 degrés tous les tissus et à une pulvérisation bien dosée de produits adaptés.